



Le patriarche Cyrille a reçu l'épiscopat de l'Église orthodoxe moldave



Le 16 mai 2021, Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a reçu à l'église du Christ Sauveur l'épiscopat de l'Église orthodoxe moldave.

Les huit hiérarques de l'Église moldave autoadministrée ont participé à cette rencontre après avoir concélébré avec le primate de l'Église orthodoxe russe le même jour, soit le métropolite Vladimir de Kichinev et de toute la Moldavie, l'archevêque Sabas de Tiraspol et de Doubossary, l'archevêque Anatole de Cahul et de Comrat, l'archevêque Pierre d'Ungheni et de Nisporeni, l'archevêque Marcel de Beltsy et de Fălești, l'archevêque Nicodème d'Edinets et de Briceni, l'évêque Jean de Soroca, et l'évêque Silouane d'Orhei.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Denis de Voskressensk, chancelier du Patriarcat de

Moscou, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, assistaient également à la rencontre.

Souhaitant la bienvenue aux participants à la rencontre, le patriarche Cyrille a félicité les hiérarques des distinctions reçues pendant la Divine liturgie, souhaitant que Dieu les aide dans la poursuite de leur ministère.

« Il est important de nous rencontrer de temps à autre, car, étant membres du corps d'une seule Église, priant les uns pour les autres, célébrant l'Eucharistie, nous sommes cependant séparés par la distance. Or, les circonstances ne sont pas toujours paisibles et calmes » a constaté le primat de l'Église orthodoxe russe.

« L'ennemi du genre humain a semé les graines de la division, notamment dans le corps de notre Église, et nous savons quelles en sont les terribles conséquences. Il suffit de voir ce qui se passe en Ukraine : créer pareil schisme artificiellement, causer des divisions, élever des murs entre les gens, les confronter, alors qu'ils vivent sur le territoire d'une même paroisse ! Je suis quotidiennement informé des violations, des souffrances que causent ces divisions aux gens. Vous savez sans doute aussi bien que moi que les choses vont jusqu'à la violence physique, on se bat pour des églises. »

Le patriarche Cyrille a souligné que la division de l'Église en Ukraine est un conflit artificiel, provoqué intentionnellement.

Cependant, selon Sa Sainteté, le peuple a parfaitement conscience du péril, et rejette ces séductions. « Notre Église canonique ne diminue pas, elle n'est pas affaiblie ; elle continue à ouvrir des paroisses et des monastères, le nombre d'évêques augmente. Néanmoins, ces divisions font vraiment souffrir les gens » a déclaré le primat de l'Église russe.

Durant une longue conversation fraternelle, le patriarche a souligné l'importance de l'unité de l'Église orthodoxe russe, dont l'Église orthodoxe auto-administrée de Moldavie fait partie intégrante. Il a exprimé sa reconnaissance au métropolite Vladimir, à l'épiscopat, au clergé et à tout le peuple chrétien de leurs efforts pour préserver l'intégrité de l'Église et de l'ordre canonique. De nombreux thèmes ont été soulevés, notamment la pastorale de la diaspora moldave au-delà des frontières du pays, le perfectionnement nécessaire de la coopération à l'intérieur de l'Église et l'intensification des échanges.